
RADETZKY - ORDEN

NATIONALFEIERTAG 2018



Zum 23.Mal fand heuer am Heldenplatz in Wien bereits der Festakt zum Nationalfeiertag der Republik Österreich mit der Angelobung von Rekruten und Rekrutinnen des Österreichischen Bundesheeres statt. Dieser Nationalfeiertag soll an den Beschluss der österreichischen Bundesregierung am 26. Oktober 1955 erinnern, an dem die „immerwährende Neutralität“ im Nationalrat beschlossen worden ist.

Heuer waren es 1021 junge Herren und Damen, welche den Gelöbniseid auf die österreichische Verfassung im Rahmen ihrer Angelobung abgelegt haben. Nach Grußworten der höchsten Vertreter des Staates, des Bundespräsidenten, der Bundesregierung sowie der Bundeshauptstadt Wien und der verschiedenen Religionsgemeinschaften legten die Rekruten und Rekrutinnen als Höhepunkt der Festveranstaltung den Treueeid ab. Alle Festredner bekannnten sich eindeutig zum Bundesheer und dessen bedeutenden Aufgaben auf nationaler und internationaler Ebene.

Musikalisch umrahmt wurde der Festakt durch die Gardemusik Wien. Der Radetzky-Orden war diesmal nur vertreten durch seinen Großmeister Dkfm. Harry Tomek.

Der Wettergott hatte diesmal eine besondere Zuneigung zum Bundesheer und den vielen Besuchern, denn es war ein herrlicher und warmer Spätherbsttag, der alle Teilnehmer am Heldenplatz mehr als erfreute!

Foto: GARDE